

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah HirobbilAlamin, Pujidansyukurpenelitianpanjangkehadirat Allah SWT atasrahmat, karunia, sertahidayahnya yang takterhinggasampaidetikini.

Berkatbimbingannyapenelitibisamenyelesaikanskripsidenganjudul “PeningkatanHasilBelajarMatematika Domain KognitifSiswaMelaluiPendekatanSaintifik di Kelas IV SDN Menteng 02 Jakarta Pusat”sebagaiipersyaratandalammendapatkangelassarjanapendidikan.

SalawatsertasalampenelitianpanjangkepadajunjunganNabiBesar Muhammad SAW, melaluisosokbeliaupenelitibanyakbelajarbanyaksebagaimanamenjadiseorang pendidik yang lebihbaiklagi, danmelaluisosokbeliaupenelitibelajarbagemanamenjadipribadi yang selaluberjalankearahperbaikandiri.

Penelitimenyadaridalampenyesaianskripsiinibukansemata-matahasilkerjakeraspenelitisendiri.Dukungandariberbagaipihak, khususnyadaripembimbing yang telahmendorongpenelitidalammenyelesaikanskripsiini.untukitupenelitimenguc apkanterimakasihdanpenghargaan yang setinggi-tingginyakepadaberbagaipihak:

PertamakepadaAllah SWT selakuTuhan Yang MahaEsaberkatizinnyalahsemua proses pembuatanskripsiinidapatdilakukan. TaklupaNabiMuhammad SAW selakunabipenyelamatumat

KeduakepadaDr. Sofia Hartati, M.Si.selakuDekanFakultasIlmuPendidikanUniversitasNegri Jakarta dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd. selakuwakilDekan I FakultasIlmuPendidikanUniversitasNegri Jakarta, yang

telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian dan menyusun naskripsi ini.

Ketiga, kepada Dra. Siti Rohmi Yulianti M.Pd. selaku pembimbing I dan Dra. Sri Sugiarti, M.Pd. selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu, mengarahkan penelitian dan membimbing peneliti dalam menyusun dan menyelesaikan naskripsi ini.

Keempat, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd. selaku Ketua Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen Jurusan Pendidikan Sekolah Dasar yang telah memotivasi peneliti secara langsung ataupun tidak langsung untuk menyelesaikan naskripsi ini.

Kelima, tak lupa peneliti berterima kasih kepada kedua orang tua peneliti yaitu Taing Hardiantodan Ade Pera yang telah mendukung dan mendoakan peneliti sehingga peneliti dapat menyelesaikan naskripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa dalam penulisan naskripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu dengan senang hati peneliti menerima kritik dan saran yang membangun untuk menyempurnakan tulisan naskripsi ini. Akhir kata, semoga Allah SWT membalas segala kebaikan dan risemuapihak yang telah setia membantupeneliti. Semoga naskripsi ini bermanfaat khususnyabagipara guru Sekolah Dasar yang ingin mencarireferansidalampembelajaran dan umumnya untuk pembaca. Amin.

Jakarta, Januari 2017

Nopih Nurvriyani